



Thailand タイ宣教

泉 浩一・綾子

Hirokazu and Ayako Izumi

E-mail : izumihirokazu@gmail.com

ホームページ <https://ram2bc.wixsite.com/website>



派遣教会:千里ニュータウンバプテスト教会
〒562-0033 箕面市今宮 3-11-32
TEL. 072-726-0726 FAX. 072-726-0276

宣教団体:日本単立バプテスト宣教協会(JIBMS)
〒651-2124 神戸市西区伊川谷町潤和 1692-3
TEL. 078-974-2819
郵便振替: 01180-0-24088

敬愛いたします諸教会の先生方、兄姉の皆様へ。
皆様の尊いお祈り、サポートに心から感謝してご報告を
させていただきます。

【ラーム2バプテスト教会の祝福】

7月からお母さんと妹と一緒に子供クラスに来ているス
ノー君(7歳)が、7月末にイエス様を信じて、続けて家
族と一緒に集っています。救われたナハ、ナワ姉妹とジン
チャン君もずっと参加しています。ジンチャン君はお父さ
んがいつも一緒に子供クラスに集っています。

6月に救われたサーイ姉は、毎週オンライン礼拝に出席
しています。救われたプーガン君は、毎週土曜日の日本語
クラスのあとに聖書を学んでいます。

2年間教会を休んでいたターン兄は大学の日曜日の学び
が終わり、10月15日の礼拝に出席できました。

最近、ガイ兄とサーイ姉は婚姻届を出し、夫婦として新
生活を始めました。夫婦の歩みと霊的成長、信仰生活の祝
福のためにお祈りください。

月に1回程度アメリカ人宣教師のジョン師とダニエル師
がラーム2地区のトラクト配布を手伝ってくださっていま
す。先生たちはラーム2から車で15分の場所におられ、今
はタイ語の学びをしておられます。



救われた子供たち



ジョン、ダニエル宣教師



ガイ兄、サーイ姉 ガイ、浩一、綾子、オーポー、サーイ

【一時帰国の祝福と浩一の両親の救いの決心】

浩一の両親の認知症介助のため9月4日から22日まで一
時帰国しました。父母ともに軽度の認知症ですが父は自傷
行為などがあり心配していました。今回短期間ですが共に
生活し助けをすることができたことは感謝でした。何より
帰国前日に浩一は両親に福音を語る機会が与えられ、両親
も心を開いて信じ受け入れると言ってくれたこと、共に祈
ることができたことを心から感謝しています。綾子の父を
含め、皆90歳前後で高齢のため、日々の生活と健康が守ら
れるようにもお祈りください。両親の救いの確信と成長、
アルツハイマー型認知症の治療と介護(要介護1)のため
にお祈りください。また健太とも会えました。健太の信仰
の回復と再び教会出席できるようにお祈りください。



父、健太、母、綾子、浩一

【前立腺切除手術について】

一時帰国の前から浩一は前立腺肥大症の治療をしていま
しが薬での治療にあまり効果が見られず、この度手術をす
ることになりました。入院は、10月23日から26日までの
予定です。バンコクの病院で手術ですが手術の成功とその
後の癒しと回復のためにお祈りください。

【説教をYouTubeにアップロードしました。】

<https://youtu.be/2A0pHq1rW18>

神にゆだねる人生 2023年9月20日 水曜集会千里ニュー
タウンバプテスト教会において。

在主

2023年10月19日

タイ宣教師 泉 浩一・綾子



「行きなさい。わたしはあなたを遠く、異邦人に遣わす。」 使徒の働き 22:21